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１０回学んできたことをしっかり
使って、課題を完成させたい。 

人前で自分の図解を発
表して、とても緊張した。 

タブレットを使った教育に反対を論じ
ている内容で正直面白そうと感じた。 

課題は少し難しいと思うが、分
かり易いものを作りたいです。 

たくさんの人の図解の発表を見れてために
なった。個性で図解の表現が違い面白かっ
た。ロー・スクールというお題で図解をします。 

前で発表した。もっと時間
をかけてやりたかった。 

工夫がすごく面白かった。アマゾ
ンなど自分が良く使うものがテー
マなので書きやすそうである。 

編集する力を身につけて行きたい。
イノベーションという課題が出たの
でしっかりと調べて取り組みたい。 

今回もらったアドバイスをヒントに図
解を書いてみようと思った。最終課
題が一人ひとりお題が違うので、私
なりの図解が書けたらと思います。 

いただいた記事を、自
分なりに図解したい。 

いろいろな人の発表を見る事ができ勉強になっ
た。最終レポートは今まで学んできたことを思い
出して相手に伝わりやすいレポートにしたい。 

発表はその人の頭の中を覗いている気分
だった。最終レポートは自分の全く知らない
分野なので、よく理解をし自分のものにしたい。 

書いてある言葉だけではなく、自分で考えて書くことも必要だ
と思った。ビッグデータについて書くが、言葉の意味も理解し
ていない状態です。読み込んで素晴らしい図解を書きたい。 

自分で構成して、全体像を頭で考えてから書いてい
く事も重要だと感じた。「医療」のテーマの紙を貰っ
た。誰にでも分かり易い図解を書いていこうと思う。 

一人ひとり工夫していて参考になった。今まで学
んだことを活かしつつ、これまでの反省をして納
得できる図解ができるよう取り組んでいきたい。 

図には様々な個性が出ていた。 

発表を見て多くのイメージを持つことができた。
課題は集団自衛権についてだが、理解していな
かったので、これから理解してがんばろうと思う。 

まず文章をつくり、文章からキーワードを抜き出すと書
きやすい。仮の流れを作ると配置が考えやすく、図解が
うまくできる。練習には新聞の社説を利用するとよい。 

他の人の発表に刺激を受けた。も
らった課題はとても興味があるも
のだったのできれいにまとめたい。 

他の人の工夫で良いと思っ
た部分は真似していきたい。 

「新型出生前診断」について、分かり易くしっ
かりとした図を書けるようがんばりたい。 

一つ一つの図解に、久恒先生が丁寧に
解説されていて、更に分かり易く感じた。 

課題にはじっくりと頭を使い、要
点を絞っていきたいと思った。 

エジプトについての課題だが、知
識が全くないので難しそうです。 

前よりは上手く書けるようになったと思うが、
グループにまとめるのが難しい。図解は人
によって違い同じものはなく面白いと感じた。 

段々と周囲や自分の図解レベルが上がってきていると
実感した。最終課題は半沢直樹だった。普段ＴＶを観な
いがトレンドを図解で追ってみるのも面白いと思った。 

発表をみて、他の人の図解を参
考にすることも大切だと思った。 

スポーツが好きな
のでオリンピック
の課題で良かった。 

人によってそれぞれの見方やまとめ方が
あり面白かった。課題は分からない事柄
なので調べてまとめたいと思う。 

消費増税と東京五輪の課題でいかにつながってるか図解にできるか
不安である。発表をみて頭の中が整理されているなーと思った。 

１か月あるので、十分理解
してから取り組みたい。 

自分よりより良い図解が
たくさんあり焦りを感じた。 

他の人の発表を見て、色々な考
え方、発想力があるなと、思った。 

体罰についての課題を貰った。高校の時
経験しているので書きやすいと感じている。 

「賃上げなくして景気回復なし」でし
た。先生が私の何を見てこのテーマ
を選んだのかとても気になりました。 

課題は難しそうだが、
今までやってきたことを
思い出し頑張りたい。 

難しそう。正直やりたくない。言い
訳してもやらなければいけないと
分かっている。精一杯やろう。 

一人ひとり考え方の違いが見えて面白かった。イノ
ベーションという言葉を使うなという課題で、詳しく調べ
て、どういう意味なのか詳しく考えるのが面白そう。 

常に考えるを、
続けていきたい。 

何人かの図解を見て、レベルの高さに自
分はまだまだだと実感した。創造力を豊か
にすることが重要だと改めて学んだ。 
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課題のテーマは今までと違い自分が全く関
わりのないジャンルで難しそう。その分、力
もつくと考えて頑張りたいと思います。 

自分の図の悪い所を発見
できてよかった。課題はや
るからには真剣にやりたい。 

発表を見て、自分には思いつかないようなキーワード
を使っていたのでとても勉強になった。課題はアベノミ
クスについてでした。興味があるので頑張りたいです。 

図解がわかるようになってきて面
白くなった。これからも書きたい。 

発表した人の図解のレベルが高い。すばらしい発表が
多かった。図解は矢印が重要だということが分かった。 

「くくり」を増やし過ぎると見ている側が混乱してしまいそうだと
思った。３～７がベストというのをふまえて今後図解してみたい。 

最終課題の図解のテーマは、少し関心があるもの
なので、図解を書いて更に関心を深めたいと思う。 

図解について大体分かって
きた。創造力を身につけたい。 

自分の中で「こう書け」という固定された考えをなくしてく
れました。最終課題を受け取り、身が引き締まりました。 

他の人の発表を見て、自分自
身ももっと頑張ろうと思った。 

いろいろな考えがあって、いろいろ
な図解を見ることができて良かった。 

情報を一発で相手に伝え、見やすい図解を作れるようにし
ていきたい。納得のいくものができるように頑張りたい。 

人によって重点箇所が違い、シンプルにまとめている人もいれば、
そうでない人もいて刺激を受けた。今後は自分のまとめたものが
先生に認められ、みんなの前で発表できるようにしたい。 

色々な種類の図解が
あって面白かった。人に
よって全く違うと思った。 

図解を説明す
るのが大変。 

みんな多種多様の図を書くと思った。似ている所が一つもない
図もあり、面白いなと思った。課題は原発についてなので、知識
を補う場合は、十市先生に協力をお願いするかもしれません。 

色々な人の発表を聞き勉強になった。皆さんの
まとめ方が十人十色だった。課題は、パワーポ
イントでまとめられるよう来週も頑張ります。 

色々な図解が見れて参考になった。課題
はロケットについてで、宇宙のエピソードな
ど書いてあり、面白そうだと感じた。 

色々な人の図解が見れた。個性が出ていた。
課題はエコカーで、書きやすいと思った。比べ
るものが多く、問題点がたくさんあるから。 

医療についてとても勉強になった。 課題は３Ｄプリンターだった。今注目されている新産
業で、とても書きやすそう。自分自身も興味を持てる。 

発表を聞き、参考にしようと思った点がいくつかあった。
課題は内容が濃いものにできるよう頑張りたい。 

自分と違う見方を
沢山学べた。 

他の人の図解も自分のモノ
にしていければと思いました。 発表を聞き、それぞれ工夫が

感じられ、新たな発見になった。 
いろいろな人の図解が見れて、とても面白かったし、
勉強になった。高齢化のテーマだった。今世の中で
とても重要なことなので、うまくまとめていきたい。 

課題の「日本の論点」で、「コンクラーベ」や「枢
機卿」など見慣れない言葉が頻出する場合には
図中に解説などを加えるべきなのだろうか？ 

発表の図は、見る側の人をちゃんと意識し
ていました。論点の課題は「皇室の政治利
用」でした。頑張っていい図に仕上げたい。 

人によって全く違う図解だった。課題
のお題が「今こそグッバイ・チャイナ 
と言おう」という中国経済に関するも
のだった。今のニュースにも興味を
持って作り上げたいと思う。 

図解に正解はないの
で、難しいと感じた。 

「国際教養大学 就職率100％の秘密」就職氷河期の

今、なぜそのようなことが可能であるのか。とっても重
要であるこのテーマを図解することに燃えています。 

パソコンで図解がちゃ
んと作れるか不安です。 

言葉使いに気をつける（老人ではなく高齢者）。
グループの分け方を統一する。リニアとは何か
分からない。図解を残りの授業で完璧にしたい。 

もらったテーマはとても書
きやすそうなので安心した。 シェールガス革命、難しそう。 

少しずつ図解が書けるようになった。 


